DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

18 janvier 2025

PARIS-PEKIN à vélo en 90 minutes!

12 000 km!

12 000 km c'est la distance parcourue par des cyclos en 2008 pour faire PARIS – PEKIN à l'occasion des jeux olympiques de ...PEKIN.

Michel HELMBACHER en faisait partie. Même plus, c'était en quelque sorte le photographe attitré.

Invité par la bibliothèque municipale, il a présenté ses clichés ce vendredi soir à la salle festive devant une soixantaine de personnes, de passionnés devrait-on dire.

Après avoir présenté le contexte, l'organisation de l'expédition et moults autres détails, il a tout d'abord projeté des portraits marquants et symboliques des pays traversés.

Puis dans une seconde partie son diaporama a retracé, étape par étape, le parcours de plus de 4 mois et qui les a fait traverser 12 pays avec quelques cols qui frôlaient les 3 000 mètres.

Une exposition de photos ainsi que la présence du vélo qu'il avait utilisé ont complété sa présentation.

Le public était ravi et les échanges se sont poursuivis autour du pot de l'amitié offert par la commune.





